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ADOS APROVADO O REQUERIMENTO DE PREFERENCIA DO NOBRE DEPUTADO HILARIO

1. A ESFINCTA SUSPENDE OS TRABALHOS L*R I*5 NIIMOTO

E SUSPENSA A SESSAO
-

VINTE MTOS DEPOIS, E REABERTA SESSAO, SOB PRECIDENCIA
-. A DO

DEPUTADO OIRO ALBUQUERQUE

O 8A. PRESIDENTE M EMM VOTACAO O REQUERIMENTO DE DESTAQUE DE

A•UTORIA DO NOBRE DEPUTADO #IIL•--IO TORLONI PARA AS NENHUDAS DE NS. 34, 35, 36, 37,

**L COM A RESPECTIVA SUBEMENDA, 39, 40, 41. COM A RESPECTIVA SUBEMENDA, 42, 43

E 95.

OS SRS DEPUTADOS QUE ESTIVEREM DE ACORDO COM O DESTAQUE QUEIRAM

PERMANECER COMO SO ECONTRAM PAUSA FOI APROVADO

* O SE. MURILLO SOUSA REIS - BR. PRESIDENTE, REQUEIRO

VERIFICACAO DE VOTACAO

O SE. PRESIDENTE A MESA VAI MANDAR PREOCEDER A VERIFICACAO

DE VOTACAO REQUERIDA PELO NOBRE DEPUTADO MURILLO SOUSA REIS .

OS SFS DEPUTADOS QUE ESTIVEREM DE ACORDO COM O DESTAQUE QUEIRAM

REPONDER "SIM"; CE QUE O REJEITARAM QUEIRAM RESPONDER "NAO".

G FEITA A CHAMADA
-

O SA, PRESIDI•RE RESPONDERAM A BRICACAO DE VOTACAO, 85

SFS DEPUTADOS: 69 RESPONDERAM "SIM"; 15, RESPONDERAM "NAO'. APROVADO O

DESTAQUE DE AUTORIA DO NOBRE DEPUTADO HILADO TORLONI

O SE. PRESIDENTE -HA SOBRE A MESA REQUERIMENTO DE PREFERENCIA

DO NOBRE DEPUTADO ARARIPE SERPA, VAZADO NOS SEGUINTES TERMOS:

(LE) "REQUEIRO PREFERENCIA PARA O REQUERIMENTO DE ESTAQUE DE

MINHA AUTORIA, RELATIVO AS EMENDAS DE NS. 34, 48 E 79*.

EM VOTACAO OS SM. DEPUTADOS QUE ESTIVEREM DE ACORDO COM A

REMENEIA QUCLRAM PE_R[N_ANECER COMO SE ENCONTRAM (PAUSA) FOI APROVADA

O *R. JURE LURTZ SABIA (SEM REVISAO DO ORADOR) (PARA

REDACAO SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, PRECISAMENTE HOJE, QUE EM

REUNIAO EXTRAORDINARIA O DIREITOO NACIONAL DO MOVIMENTO TRABALHISTA RENOVADOR SE

REUNE NO RIO DE JANEIRO; PRECISAMENTE HOJE EAN QUE O MOVIMENTO TRABALHISTA

RENOVADOR REAFIRMA A SUA POSICAO DE TOTAL INDEPENDENCIA COM RELACAO AO

GOVRNO FEDERAL; PRECISAMENTE HOJE QUE O DIREITOO NACIONAL DO MOVIMENTO

TRABALISTA RENOVADOR TRACOU OS SEUS PLANOS EFETIVOS EM RELACAO AO PODER

EXECUTIVO FEDERAL; PRECISAMENTE HOJE, SR. PRESIDENTE, QUE VENHO A ESTE MICROFONE FAZER

ESTA RECLAMACAO, DE QUE O MOVIMENTO TRABALISTA NACIONAL EM DECISAO DA

CONVENCO TRACOU SUA POSICAO DE INDEPENDENCIA EM RELACAO AO GOVERNO;

PRECISAMENTE HOJE, NEESTA CASA, ASSISTO COMPANHEIROS MEUS, INCLUSIVE * LIDER DO MEU

PARTIDO, A VOTAR COM O GOVERNO! ISSE, NAO POSSO ABSOLUTAMENTE ENTENDER QUE MO

PERDEM OS COMPANHEIROS DE MINHA BANCADA, QUE ME PERDOEM OS COMPANHEIRONA

QUE QUEREM JUSTIFICAR DANDO NUMERO COM SUA PRESENCA NESTE PLENA NAO

LOSSO ABSOLUTAMENTE ACEITAR PORQUE VEM DE ENCONTRO A UMA DECISAO DE UMA

CONVENCAO REGIONAL DO PARTIDO O MOVIMENTO TRABALHISTA RENOVADOR E UM PARTIDO

MEU PARTIDO, ACOMPANHE O GOVERNO VOTANDO FAVORAVELMENTE A UMA EMENDA

DEMEU PARTIDO, ACOMPANHE O GOVERNO VOTANDO FAVORAVELMENT EA UMA EMENDA

DEFENDIDA PELO LIDER DO GOVERNO NESTA CASA, EXATAMENTE HOJE QUE, AII URA VEZ,

NO •ABITO NACIONAL O MOVIMENTO TRABALISTA RENOVADOR TRACA SUA LINHA DE

CONDUTA QUE FIQUE LAVRADO NOS ANAIS DESTA CASA O MEU VEEMENTE PROTESTO CM

RELACAO A DEMONSTRACAO DA FALTA DE COERENCIA DE MEU LIDER E DE ALGUNS

COMPANHEIROS

ERA A RECLAMACAO QUE EU QUERIA APRESENTAR

O SR. PRESIENTE SOBRE A MESA UM REQUERIMENTO DEDESTA

QUE PARA A VOTACAO DA EMENDA DE N. '/9 AO PROJETO DE LEI N. 1.253-62.

EM VOTACAO OS SRA DEPUTADOS QUE ESTIVEREM DE ACORDO, QUEIRAM

PERMANECER SENTADOS PAUSA FOI APROVADO

•SBRE A MESA UM REQUERIMENTO DE DESTAQUE PARA A VOTACAO DO ITEM

3 DA EMENDA N. 34, DE AUTORIA DOS NOBRES DEPUTADOS ARARIPE SERPA, ISMALEL DIAS

NOVAES E FARABULINI JUNIOR,

EM VOTACAO OS SRS DEPUTADOS QUE ESTIVEREM DE ACORDO, QUEIRAM

PERMANECER SENTADOS PAUSA FOI APROVADO

SOBRE A MESA UM REQUERIENTO DE DESTAQUE PARA A INCAO DA

EMENDA N. 48, DE AUTORIA DO NOBRE DEPUTADO CHAVES DE AMARANTE E OUTROS

EM VOTACAO OS SRS DEPUTADOS QUE ESTIVEREM DE ACORDO, QUEIRAM

PERMANECER SENTADOS PAUSA FOI APROVADO

EMM VOTACAO OS DEMAIS DESTAQUES APRESENTADOS, PARA OS QUAIS NAO

HOUVE REQUERIMENTO DE PREFERENCIA

OS SFS DEPUTADOS QUE ESTIVEREM DE ACORDO COM O REQUERIMENTO
QUEI

RAM PERMANECER SENTADOS PAUSA REJEITADOO

FAQUEIRO VERIFICACAO DE VOTACAO

O SE. PRESIDENT - O PEDIDO DE V. EXA. E REGIMENTAL

CONVIDO AOS SFS SECRETARIOS A PROCEDEREM A VERIFICACAO DE VOTACAO

REQUERIDA PELO NOBRE DEPUTADO ARARIPE SERPA

OS SRA DEPUTADO QUE ESTIVEREM DE ACORDO COM OS DESTAQUES DA*

EMENDAS PARA AS QUAIS NAO FOI PDIDO PREFERENCIA, QUEH•M RESPONDER "SINT"

OO SFS DEPUTADOS QUE NAO ESTIVEREM DE ACORDO, QUEIRAM REPONDER "NAO"..

E' FEITA A CHAMADA-

O SR. PRRESIDENTE - RESPONDERAM A VERFICACAO DE VOTACAO 85

MB-S. DEPUTADOS: 22 RESPONDERAM "SIM"; 63, NAO. REJEITADOS OS DESTAQUES, EM

GIBEA

O SR. ONOFRE GOSUEN (SEM REVISAO DO ORADOR) (PARA RECLAMACAO)

SR. PRESIDENTE, QUERO COMINAR O MEU PROTESTO, TENDO EM VISTA QUE ACABA DE-

SER REJEITADA, NEESTA VOTACAO EM CONJUNTO, A EMENDA N. 114, DE AUTORIA DO NOBRE

DEPUTADO IVONCIO FERRAZ JUNIOR TINHAMOS, ER. PRESIDENTE, UMA SUBEMENDA

APRESENTADA A ESSA EMENDA NA COMISSAO DE FINANCAS, DA QUAL FAZEMOS PARTE ESSA

COMISSAO, SR. PRESIDENTE, DE * TEMPO PARA CA, COMECOU A FAZER UM JÕGO

ESTRANHO, SEM QUE PUDESSEMOS COMPREENDER A POSICAO DOS SRS DEPUTADOS: ORA NAO

DAVAM NUMERO OS DEPUTADO DA SITUACAO, ORA NEO DAVAM NUMERO OS DEPUTADOS

DA OPOSICAO, E A SUBEMENDA QUE APRESENTAMOS, SUBEMENDA PERTINENTE A MATERIA

EM FOCO, DEIXOU DE SER APRECIADA

O IUSTRE RELATOR ESPECIAL DESIGNADO POR V. EXA. NAO ENCAMPOU NEM A

EMENDA NEM A SUBEMENDA QUE HAVIAMOS APRESENTADO, NA QUAL PRETENDIAMOS

ALTERAR A SITUACAO DOS ESCREVENTES DE CARTORIOS ISSO FIZEMOS PORQUE A CLASSE SE

MOVIMENTAVA PARA DEFLAGRAR UMA GRAVE GERAL, TOTAL, E COMO MUITA RAZAO

INFELIZMENTE, SR. PRSIDENTE E SRA DEPUTADOS, A NOSSA SUBEMENDA NAO FOI ACOLHIDA

LAMENTAMOS PROFUNDAMENTE PORQUE A CULPA COUBE, SIM, IT COMISSAO DE FINANCAS

MAS O SR. RELATOR, QUE, NATURALMENTE, ATENDEU AS ORDENS DA MAIORIA,

DESTA MAIORIA OCASIONAL DO OCUPANTE DOS CAMPOS ELISIOS, E QUE JA COMECA A

TRANSFORMAR ESTA ASSEMBLEIA NUM VERDADEIRO DEPARTAMENTO DAQUELE PALACIO, FEZ COM

QUE VIESSEMOS A ESTA TRIBUNA, PARA DEIXAR AQUIO NOSSO VEEMENTE PROTESTO

AINDA ARNAL IREMOS DAR SATIFACAO AOS STA. ESCREVENTES DE CARTORIO,

QUE VERIAM PELO MENOS EM PARTE, ATENUADA SUA SITUACAO AFLITIVA

A REJEICAO DESTA ASSEMBLEIA, ATRAVES DA SUA MAIORIA, ATRAVES MESMO

DESTA PARECER DO RELATOR, DO NOVO COROINHA QUE O SR. ADHEMAR DE BARROS POSSUI

NESTE PALACIO, NAO ESCAPOU A NOSSA SUBEMENDA, COMO TAMBEM A EMENDA DO NOBRE

DEPUTADO LEONCIO FERRAZ JUNIOR

ERAM ESSAS, SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, AS PALAVRAS

QUERIAMOS DEIXAR CONSIGNADAS NEESTA NOITE NADA MAIS TEMOS A DIZER, SENAO

LAMENTAR A FALTA DE REPEITO QUE VIMOS NO JOGO ESCUSO REALIZADO PELA COMISSAO DE

FINANCAS, QUE, PARA ACOBERTAR INTERESSES ESPURIOS, PROVOCOU PREJUIZO TOTAL A

LABORIOSA, A DIGNA, B OBREIRA CLASSE DOS ESCREVENTES DE CARTORIO

O SEE JUVENAL CASIS (SEMM REVISAO DO ORADOR) (PARA RECLAMACAO)

SR. PRESIDENTE, HA POUCO, O ILUSTRE DEPUTADO JOSE LURTZ SABIA HOUVE POR BEM-

CRITICAR A OPSCAO DO M•T.R. NESTA CASA.

COMO LIDER EM EXERCCIO DESEJO TRAZER AO CONHECIMENTO DESTA

ASSE!NBLEIA QUE O NOSSO PARTIDO TEM UMA POSICAO DE INDEPENDENC ASSIM .•ENDO,

APOIARA O GOVERNO CM TUDO AQUILO QUE ESTIVER CERTO NAO ACOMPANHARA

LIDERES DE OUTROS PARTIDOS QUE AQUI SE DEBATEM PELA OPOSICAO SISTEMATICA ACIMA DOS

LNT POLITICOS, O M.T.R. V',SA O BEM DE SAO PAULO.

O SEE COSTABILE ROMANO (PARA RECLAMACAO) (SEM REVISAO DO

ORADOR) - SR. PRESIDENTE, CONSTATO, PELA VERIFICACAO DE VOTACAO LEVADA A EFEITO

NESTA CASA, QUE QUATRO EMENDAS DE MINHA AUTORIA FORAM REJEITADAS PELO PLENARIO

OCUPO NESTE MOMENTO O MICROFONE PARA LAMENTAR PROFUNDAMENTE O

OCORRIDO, POIS AS EMENDAS POR MIM APRENTADAS VISAVAM BENEFICIAR QUATRO

INSTITUICOES DE CARIDADE: AS SANTAS CASAS DE RIBEIRAO PRETO DE SERTAOZINHOL DE

JARDINOPOLIS E DE CAJURU, QUE PRE,TAM RELEVANTES SERVICO=S AS POPULACOES DAQUELAS

CIDADES, ALEM DE UMA ASSISTENCA DIGNA DE TODOS OS ENCOMIOS

SR. PRESIDENTE, TENHO CONHECIMENTO DE QUE ESTA CASA, PELA SUA

MAIORIA, IRAFR APROVAR, AINDA HOJE, POSSIVELMENTE EMENDAS NO VALOR DE CERCA DE 50

BULLHOES DE CRUISES APRESENTADAS POR UM GRUPO DE DEPUTADO QUE DESEJAM

COLABORAR NAS INICIATIVAS DO ATUAL GOVERNO DO ESTADO

LAMENTO PROFUNDAMENTE VERIFICAR QUE, FOR OCASIAO DA VOTACAO

PROCEDIDA NESSE SENTIDO, HOMENS QUE V'IERAM A ESTA CASA ENVIADOS POR ELEITORES DO

INTERIOR POR CIDADES DO INTERIOR, QUE AQUI VIERAM E PROMETERAM QUE AQUI VIRIAM

DEFENDER OS INTERESSES DAQUELAS POPULACOES E, NO ENTANTO, VEM A ESTA CASA, SEM O

MENOR ESCAPULO TRAZENDO UMA MAREA QUE E BEM DESAGRADAVEL, LEVANDO PREJUIZOS

INCALCULAVEIS AQUELAS CASAS DE CARIDADE QUE LUTAM PELA SUA SOBREVIVENCIA NAO

SOMENTE ¿STE DEPUTADO APRESENTOU EMENDAS PARA AUXILIOS AQUELAS ENTIDADES, MAS

T•ASAQUELARA EMENDAS REJEITADAS ESTAVAM SENDO ENCAMINHADAS PARA QUE SE PUDERE

-.

DE DINHEIRO PARA QUE PUDESSEM DAR MELHO ATENDIMENTO AS POPULACOES POBRES DO

INTERIØR, ASSIM VEEM PREJUDICADAS COM A CASA. ERANOSSO O QUE SE DECISAO DESTA

ESTE O REPARO QUE DESEJAVA FAZER, SR. PRESIDENTE, POIS NAAO COMPREENDER

HOMENS DO INTERIOR VENHAM OTRO CONTRA INGRESSOS DAQUELASPOSSO PAPULASSESQUEOS MESMAS

O SE. FERNANDO MAURO - SEM REVISAO DO ORADOR PARA

RECLAMACAO) SR. PRESIDENTE, VENHO TRAZER - COMISSAO
- O MEU PROTESTO CONTRA A

DE FINCAS QUE DEU PARECER CONTRARIO A EMENDA 114 E TAMBEM A SUBEMENDA

AT:NENTE AOS ESCREVENTES DE CARTORIO E QUE PROCURAVA AUMENTAR DE 10 PARA 20

CRUZEIROS A TAXA DE ASSISTENCIA MEDICA, PROPORCIONANDO MELHOR APOSENTADORIA AOS

MEDICOS LAMENTAMOS QUE APPAR DO AUMENTO DE 39 BILHOES, TRAZIDOS NO PRO,

JATO ORIGM DO FROF CARVALHO PINTO, AUMENTADOS PARA 52 BILHOES COM

EMENDA DO DEPUTADO AMARAI GURGEL, O GOVERNO NAO ESTEJA SATISFEITO EM SEU APETITE,

DESEJOSO DO AUMENTO SUBSTANCIAL DE 52 BILHOES PARA 130 BILHOES, APRESENTADO NAS

EMENDAS DO NOBRE DEPUTADO HILARIO TORLONI, PROPORCIONANDO, DESTA FORMA, UM

M,.MENTO DE CAPRA DAS HIDRELETRICAS, AUMENTO NO CAPITAL DE COMPANHIAS QUE NAO

TEM PERSONALIDADE MADICA QUE NAO EXISTEM, COMO A BELSAN

AINDA MAIS TEMOS AUMENTO SECRETARIAA JA DESTINACAO NAONAS CU

FEI TRAZIDA A ESTA CASA. O NOBRE DEPUTADO HILARIO ORTONI QUANDO PERTENCIA

A MINORIA DESTA CASA, CRITICOU VERBAMENTE O PLANO DE ACCO DO PROL CARVALHO

PINTO, DIZENDO QUE AQUELE PIANO NAO TRAZIA COM PRECISAO OS GASTOS NECESSARIOS A

SOLICITADOS NAQUELA EPOCA MURO PLOR FAZ S. EXA., O NOBRE DEPUTADO HFLARIQ

TORLONI, APRESENTANDO URA EMENDA DE MAIS DE 50 BILHO SEM DIZER

DISCRIMINADAMENTE ONDE SERA EMPREGADO ESSE DINHEIRO, SEM PLANEJAMENTO NENHUM

PAIA O ATUAL GOVERNO 8. EXA. OPOU A TRIBUNA DURANTE MESES CONSECUTIVO•

TRAZENDO DADOS DE GOVERMAS ANTERIORES, DE GOVERNOS DE QUE NAO PARTICIPOU,

CRITICANDO O PLANO DE ACAO DE CARVALHO PINTO NO ENTANTO, PARR TRAZER AUMENTO

SUBSTANCIOSO PARA CRIAR UM ORCAMENTO PARALELO, A LEI DE CARATER FINANCEIRO,

OU LEI DE MAU CARATER, E AINDA IMPSSIBILIDADE DE LEII A PARTE, COMO O

REAJUSTAMENTO ORCAMENTARIO, O NOBRE DEPUTADO HILARIO ORTONI EM POSICAO

INTEIRAMENTE INVERSA AQUELA QUE OCUPARA NA LEGISLATURA PASSADA, TRAZ PARA ESTA CASA UMA

EMENDA, OU VARIAS EMENDAA QUE PEDEM, POR ORDEM PROPORCIONAL,

INDISCRIMINADAMENTE UM AUMENTO DE MAIS DE 50 MILHOES, FAVORECENDO O ATUAL GOVERNO

MUDOU A POSICAO DAQUELE HOMEM VALOROSO, O PROCOEDIMENTO DAQUELE

HOMEM QUE OCUPAVA, EM OCASIOO CONIO EETA, A TRIBUNA DURANTE DIAS E NOITES

CONSECUTIVOS S. E.XA. EMUDECEU DESAPARECEU MEMO DESTE PLENARIO

ACAHOU A SUA COMBATIVIDADE DESAPERECEU O SEU INTERESSE PELOS PROBLEMAS

COLETIVOS MOMENTO,

' FAZ ELE AGORA, NO APENAS UMA COISA: DAR AO SEU PARTIDO,

AO SEU CHEFE, CADA VEZ MALS, PARA QUE ME CADA VEZ MAIS AS ARCAS DO ESTADO

PROTESTO AQUI CONTRA A COMISSAO DE FINANCAS, QUE ILEGALMENTE DEU O

SEU PARECER NAAO SE RETRAIU RECUSOU-SE DE REUNIR OS COMPONENTES DA

COMISSAO DE FINANCAS, QUE REPRESENTAM AQUI O OGOVERNO NAO COMPARECERAM, APESAR

DAS CONVOCANDOOS CONSECUTIVOS -

LAVRO O MEU PROTESTO, COM A REJEICAO DA EMENDA 114 E SUBEMENDA

O SE. CASTRO PRADO (PARA RECLAMACAO) SEM REVISAO DO
ORA

DOR SR. PRESIDENTE, ACABO DE VER, ESTARRECIDO, A NEGATIVA DESTA CASA AO
DES-DE

N. QUE PORQUE NA ATEQUEASPIRACAODA EMENDAARMEIO 46,DE INDEPENDENCIA,NAO E DE MINHARELATIVAAUTORIA,AINDA, SR. PRESIDENTEE, VERDADE,SFS

E O E

DEPUTADOS, DOS MUNICIPIO DO INTERIOR

A EMENDA QUE APRESENTAMOS, NO QUE TIVEMOS A HONRA, INCLUIVE COM

A COLABORACAO DE DEPUTADO DA MAIORIA, DE APRESENTAR NEESTA CASA, E, NA

VERDADE, MEIO DE ATENDER A PREMENCIA D* NECESSARIOS DESEN-UM SE RECURAOS AO

VOLVIMENTO DAS ADMINISTRACA DO INTERIOR

O NOBRE LIDER DO GOVERNO, DEPUTADO HILARIO TORLONI, E TETEMUNHA

JUNTO COMIGO, DA DIFICULDADE DE DIVERSODO PREFEITOS, AII PRINCIPALMENTE DE UM

PREFEITO DO INTERIOR QUE TEM CONTRA SI UM DEPUTO E A INIMIZADE * PREECO

BEM ATENCAO, SR. DEPUTADO CFO ALBUQUERQUE, NOBRE PRESIDENTE DESTA CASA -

DO DIRETORIO DO PARTIDO SOCIAL PROGRESSISTA, QUE FAZ DA ANTECIPACAO DO

PAGAMENTO DE QUOTA UMA QUESTAO POLITICA, QUANDO NA VERDADE NOS NAO PODEMOS

ADMITIR QUE OS MUNICIPIOS SOCOBREM PAR FALTA DE RECURSOS, QUE LHEE SAO EVICCAO COM

A MAIOR JUSTICA, APENAS PELO CAPRICHO DO GOVERNO

NAO FOSSEM ESTAS QUESTOES POLITICARA QUE SAO SUSCITADAS A CADA

MOMENTO, AINDA TEMOS DE ATENTAR, SR. PRESIDENTE E SFS DEPUTADOS, PARA A PREZA

DO ATENDIMENTO DO ATUAL GOVERNO ATE NOS COMEZINHOS SERVICOS DE ATENDIMENTO

DE REPARACAO DE ESTRADAS ONTEM VIAJAVA DE MIGUELOPOLIS PARA ITUVERAVA, E POSSO

AFIANCAR QUE QUEBREI UM JSG DE MOLAS, ANDANDO A 30 QUILOMETROS POR HORA

O EM QUE UMAISTO SIGNIFICA ESTADO ESTA ESTRADA EDTADUAL DAQUELA IMPORTANCIA,

POR ONDE TRAFEGAM C•RCADE 300 VEICULOS DIARIOS, SEM QUE A SECRETARIA DOS

TRANSPRTES TENHA TOMADO PROVIDENCIAS

ENTAO, COMO SE NEGAR PELO MENOS O DESTAQUE PRA OS SRA DEPUTASSE

NO ATENDIMENTO DOS SEUS ELEITORES DO INTERIOR, NO ATENDIMENTO DA SOBREVIVENCIA

ECONOMICA E FINANCEIRA DOO SEUM MUNICIPIO DEVE-SE DECIDIR DE MANEIRA

DEMOCRATICA, MAS FRIA E CERTA

SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADO E•TA EMENDA APENAS MANDA

ESTABELECER O SISTEMA DE DEVOLUCAO DA QUITT DO EXCEO DE ARRECADACAO

ACREDITO QUE OS DEPUTADO DO GOVERNO, QUE ME HONRARAM COM AS

SUAS ASSINATURAS NA EMENDA, ONDE PERFIZEMOS 59 FINATOUTRAS ESTARIAM DE ACORDO

EM IR AS PORTAS DO, CAMPOS ELISEOS E DIZER: "SENHOR ADHEMAR DE BARROS, DIGNO

ESTADO, ELEITO PARCELA DO DEVIDOGOVENARDOR DO POR TMA POVO MAS QUE AOS

FALTOS DA NOTA CONTITUICAO QUE PERMITE A ELEICAO DE UM GOVERNADOR P*R

MAIORIA APENAS RELATIVA, E DE FATO GOVERNADOR, E DEVEMOS RESPEITA-LO COMO TAL".

MAS OS DEPUTADOS DA MAIORIA DEVIAM CIT-SE CONOSCO, OMBRO A OMBRO, NA DEFESA

DOS SEUS MUNICIPIOS E DIZER: "SR. GOVERNADOR, QUEREM QUE V. EXA. APROVE ESTA

EMENDA, PORQUE E A MAIS JUSTA, A MAIS CONSENTANEA COM A POBREZA DO INTERIOR,

A MAIS CONSENTANEA COM A LUTA QUE FAZEMOS NOS CONGRESSOS, DEFENDENDO AS

REIVINDICACOES INTERIORANAS CHEGAMOS, POREM, NESTA SALA, E NEGAMOS PURA E

MARASMANTE •MAA DAA MAIS NOBRES, UMA DAS MAIS JUSTAS, DAS MALS DEFENSAVEL

EMENDAS NA VERDADE, E UMA ATITUDE DAS MAIS INDEFENSAVEL PERDOEM, SR.

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, MAS LAVRO AQUI URA PROTESTO DO INTERIOR, NAO E MEU, E

DE TODOS OS HOMENS DO INTERIOR, DOS PEQUENOS OU GRANDES, DE HOMENS E

MULHERES, DOS DECIMAS DOS ADEMARATA DOS UDENISTA DOS JANISTA DOS

CARVALHAS DE TODOS, ENFIM O PROTESTO QUE LAVRO NESTA CASA, QUE NAO PODE DEIXAR DE

SER MEDITADO E ACEITO PELA MAIORIA NESTA SEMBEI

GUITO OBRIGADO PELA ATENCAO

O SE. PRESIDENTE - EM VOTACAO A EMENDA N. 34. OS SRS

DEPUTADOS QUE ESTIVERAM DE ACORDO, QUEIRAM PERMANECER SENTADOS PAUSA

APROVADA E*N VOTACAO A EMENDA N. 35. OS SRS DEPUTADOS QUE ESTIVERAM DE ACORDO,

QUEIRAM PERMANECER SENTADOS PAUSA APROVADA EM VOTACAO A EMENDA N. 30.

OS SRS DEPUTADOS QUE ESTIVERAM DE AC•ORDO, QUEIRAM PERMANECER SENTADO

PAUSA APROVADA EIA VOTACAO A EIMERIA II. 37. OS SFS DEPUTADOS QUE

ESTIVEREM DE ACORDO, QUEIRAM PERMANECER SENTADOS PAUSA APROVADA EM

VOTACAO A EMENDA N. 38, COM RESPECTIVA SUBEMENDA OS SRA DEPUTADOS QUE ESTIVEREM

DE ACORDO, QUEIRAM PERMANECER SENTADOS PAUSA APROVADA EM VOTACAO A

EMENDA N. 39. OS SM. DEPUTADOS QUE ESTIVAREM DE ACSADO QUEIRAM PREMANECER

SENTADOS PAUSA API'OVADA.

O SE. ARAJIPE SERPA (PARA RECLAMACAO) - (SEM REVISAO DO

ORADOR) SR. PRESIDENTE, FARIA UM APELO A V. ,•XA. L* PRATICAMENTE IMPC4SLVQL

ACOMPANHAR-SE O QUE V. EXA. ESTA ANUNCIANDO DA PRESIDENCIA SAO NUMEROSAS

AS EMENDAS DE VALORES GRANDIOSOS DEMAIS PARA QUE POSSAM SER APRECIADAS ASSIM

COM ESSA RAPIDEZ, COM ESSA CELERIDADE EM NUMEROSAS DESSAS EMENDAS EU

GOSTARA DE. PELO MENOS, TER ENCAMINHADO A VOTACAO, MAS MAL CONSIGO

ENCONTRALAS LEO AVULSO PEDIRIA A V. EXA. QUE ANUNCIASSE AS EMENDAA MAIS PAUSADAMENTE,

DADO O BULICIO REINANTE NO PLENARIO E PARA QUE ME SEJA POSSIVEL, NO MOMENTO

PROPRIO, SOLICITAR ENCAMINHAMENTO DA VOTACAO
O

O SR. PRESIDENTE - EM VOTACAO A EMENDA N. 40. OS •H'S.

DEPUTADOS QUE ESTIVERAM DE ACORDO, QUEIRAM PERMANECER SENTADOS, PAUSA

APROR'ADA. EM VOTACAO A EMENDA N. 41, COM RESPECTIVA SUBENTENDA

O SIL ARARIPE SERPA - (PARA ENCAMINHAR A VOTACAO) * (SEM

REVISAO DO ORADOR) - SR. PRESIENTE A PRESENTE ENCONDA DE N. 41 CONFIGURA

OUTRO ABSURDO NO EXAME DESTA PROPOSICAO O NOBRE DEPUTADO HILARIO TORLONI

PROPOE A EXTINCAO EM TODO O ESTADO DE SAO PAULO DA TAXA DE PEDAGIO COBRADA

NAS RODOVIAS ES.TADUALS. PARALELAMENTE S. EXA. OFERECE, PARA A COBRANCA, UMA

TAX,A REDOVIK QUE ASSIM SUBSTITUIRA A TAXA DE PEDAGIO S. EXA. NAO JUNTOU

A DOCUMENTACAO PROPICIA QUE PE-RMITI.•SE O CONFRONTO DAS TAXAS COBRADAS A TITULO

DE PEDAGIO, PORA QUE PUDESSEM SER EXAMINADAS FACE A TAXA RODOVIRIA QUE SE

ILMTI[UI. MAIS AI•DA, O CRITEIO QUE NORTEOU A ELABORACAO DESSA TAXA RODOVIARIA

E, A NOSSO VER, INTEIRAMENTE ABSURDO 5. EXA. ESTABELECE VALORES ENTRETANTO,

ESSES VALORES ESTUO NA ORDEM DE DAPENDENCIA DO ANO DE FABRICACAO DO VEICULO

ACONTECE, POREM, ESTA COISA CNRIOSIS.•IMA: SEO AUTOMOVEL FOR DO ANO PRESENTE OU

DO ANO CONTATE QUAIO IRA VIGORAR ESTA ENENDINA FACE AO NOVO ORCAMENTO, O

VALOR NAO SERA ¿.'=TE CONSTANTE DA TABLA •U_AS SOFRERA UM ACRESCIMO DE 10%.

ORA, SR, PRESIDENTE, PORQUE 5. •'XA. NAO PREVIU DESDE LAGO QUE PARA

O ANO QUE VEM, QUANDO I.•»O FILTRAR ENL VIGENCIA, O AUTOMOBEL DE 1961 DEVERA

PAGAR O VALOR JA PRE-FIXADO NESTA TABELA? MAS S. EXA. NOS OBIGA ,'T ESTA

GINASTICA MENTAL DE VERIFICAR 10% SOPARC O VALOR CONSIGNADO NA TABELA RODOVIARIA

PARA 64 NO SETT VEICULO POSTERIORMENTE, O VEIADO QUE T•HA NIASI DE 3 ANOS,

SOFRE UM DECRESCIMO ATB AI E RAZOAVEL IMAS QUE SE INICIE COBRANDO 10% ALEM

DO VALOR DO AUTOMOVEL DO ANO QUE INICIA A COBRANCA, E UM ABSURDO

E MAIS AINDA: NAO ABEMOS SE ES.•A TAXA IRA ONERAR DEMAIS O

CONTRIBUTO O QLLE NNOS PARECE, E UMA BARIDADE O QUE ESTAMOS OBSERVANDO
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